

Le temps, la volonté et nous...



Myriam Medina



Aujourd'hui, nous constatons avec tristesse que ce n'est pas évident de trouver le temps dans notre vie pour laisser la place au rendez-vous quotidien avec notre Dieu. Nous n'avons pas de temps pour prier, ni pour partager avec Lui nos sentiments, nos craintes, et encore moins pour écouter ce qu'Il a à nous dire.

C'est un défi pour nous d'avoir un temps régulier de méditation, de partage avec Le Seigneur, un défi pour trouver un moment au milieu de la foule de choses à faire.

Cela semble tellement plus simple pour celles qui sont du genre "spirituel", mais nous nous trompons.

En effet soyons réalistes nous ne sommes pas nées spirituelles, on le

devient !

Moïse a du attendre 80 ans pour le devenir !

Avouons notre incapacité de laisser du temps pour ces moments privilégiés et tellement importants dans nos vies de femmes chrétiennes !

Nous savons que malgré nos besoins, nous passons à côté de ces rendez-vous et nous consacrons que très peu de temps à sa présence.

En y réfléchissant, nous nous rendons compte qu'il y a nous et notre volonté. En fait, nous devons avoir envie de prier.

Mais, quand nous trouvons un moment, nous sommes confrontées à des interférences qui entrecoupent nos prières.

Et là entrent en jeu notre volonté et notre personnalité. C'est un duo qui doit apprendre à marcher et combattre dans le même sens.

Oui, nous sommes en guerre contre nos pensées, nos sentiments, contre tout ce qui vient interrompre ces moments.

Sachez, que même en ayant décidé, avec votre volonté, de votre lieu de prière, vous serez perturbées par des pensées, des sentiments qui n'ont rien à faire dans votre conversation avec Dieu. (A ne pas confondre avec les pensées que Dieu peut mettre dans votre cœur).

Nous voici prêtes à entrer dans notre moment de recueillement, et tout à coup, nous pensons aux courses que nous devons faire, aux vêtements que nous devons aller chercher au pressing, aux enfants qu'il faut conduire à telle activité ou tel rendez vous, à notre amie et ses projets... Bref, c'est le combat pour faire silence devant Dieu.

Enfin, nous nous mettons à prier... Hélas toutes sortes de pensées nous assaillent encore, et nous luttons pour ramener notre attention vers Celui que nous sommes venues rencontrer .

Les minutes passent et le moment que nous voulions partager avec notre Dieu est décevant. Nous avons l'impression que le plafond de ce lieu est fait de plomb, et que rien n'a pu monter vers notre Dieu, qu'il n'a pas entendu nos paroles.

Si on vous posait la question " es-tu satisfaite de tes moments de prière ? " Que répondriez-vous ?

Honnêtement, plusieurs d'entre nous diraient certainement "je suis déçue ".

Et la déception nous fait peu à peu abandonner ces rendez-vous. Nous trouvons moins de temps pour ces moments, et nous sommes tristes, car le lien avec notre Dieu est devenu faible.

Laissez-moi vous dire que Dieu est resté là avec vous et qu'il vous a entendus, qu'il voit le combat que vous avez. Dans ces moments-là, la bataille se livre entre vous, vos pensées, et votre volonté.

C'est toujours la tactique de Satan : nous empêcher de nous approcher du Seigneur parce qu'il sait que c'est là que nous trouvons les forces pour vivre, et que nous retrouvons une juste perspective sur les circonstances que nous vivons.

Relisons le **Psaume 73 et en particulier le verset 28** : " Pour moi m'approcher de Dieu, c'est mon bien ..."

Malgré vos sentiments d'avoir prié pour rien, d'avoir fait une prière inutile, vous avez commencé à combattre, et vous avez gagné une bataille, mais pas la guerre.

Quelque chose d'important s'est passé, vous et votre volonté avez combattu ensemble, contre ces pensées, ces sentiments qui sont venus perturber votre intimité avec Dieu. Il a vu le désir de votre cœur.

La guerre, nous voulons la gagner, mais comment faire ?

Il faudra revenir au rendez-vous, et tenir ferme dans votre envie d'avoir ces moments de partage avec Dieu, sans vous décourager, car vous aurez encore des pensées buissonnières qui viendront. Mais il arrivera un jour où les pensées vont s'avouer vaincues car votre persévérance aura le dernier mot. Vous, votre volonté et vos pensées seront alors unies dans la louange, et la prière d'adoration.

Hébreux 10.36 " Vous avez besoin de persévérance, afin qu'après avoir accompli la volonté de Dieu, vous obteniez ce qui vous a été promis "

Vous allez expérimenter des moments bénis dans la présence de Dieu, et chaque jour, vous attendrez ces moments avec empressement.

Votre vie de prière va changer, vos amis, les gens qui vous entourent verront ce changement.

Soyez rassurées, vous n'êtes pas les seules à avoir ce combat. Marchez avec persévérance, et volonté et vous gagnerez la guerre.

La décision vous appartient.

Prière : "Eternel notre Dieu, écoute nos prières, aide-nous à combattre le bon combat, car nous voulons plus de toi, plus de temps dans ta présence, plus de moments pour t'écouter, pour apprendre de Toi. Viens à notre secours, car nous avons besoin de toi ! Que ton nom soit béni !"

Myriam Medina

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com